



SCANNEZ LE QR CODE POUR
ACCÉDER A TOUTE NOTRE OFFRE
RANDONNÉE A VTT !

Le toponyme indique que le hameau original s'est construit sur un sol de couleur rouge, sans doute une terre argileuse. En 1868, le hameau du Rouget, commune de Saint-Mamet, comptait à peine une vingtaine d'habitants. Plus jeune commune du département du Cantal, le Rouget a fêté ses 75 ans en 2020. En effet, c'est le 15 Septembre 1945 que ce village obtenait son indépendance vis-à-vis de Saint-Mamet sur ordonnance du Général de Gaulle. La nouvelle commune fusionna avec Pers le 1er Janvier 2016.



CONCEPTION : OT CHÂTAIGNERAIE CANTALIENNE / IMPRESSION : IMPRIMERIE CHAMPAGNAC AURILLAC



LE ROUGET-PERS

Autres départs possibles : Roumégoux / La Ségalassière

RONDE EN SÉGALA

Vous découvrirez durant ce parcours, toute la diversité géographique et morphologique de la zone. Entre les reliefs granitiques, les vues sur le bourg du Rouget et les monts du Cantal sur sa première partie, la nature préservée aux abords du joli village de Roumégoux et des zones plus forestières aux alentours de Glénat, en terminant sur la partie Sud-Ouest du lac de barrage de Saint-Etienne Cantalès.



29 km - 2h30 - Jaune

Difficulté : Moyenne - Dénivelé : + 510 m



Crédits photos : OT Châtaigneraie cantalienne

